
９
月
議
会
が
今
週
３
日
か
ら
始
ま
り
ま
す
。

先
週
３０
日
に
議
会
運
営
委
員
会
が
開
か
れ
、
１０
月
１
日

ま
で
の
２９
日
間
と
す
る
日
程
が
決
ま
り
ま
し
た
。

一般会計補正予算
６億６２７０万円追加し、総額を６

９８億４１３９万円とする

下水道災害復旧工事の契約
落札者：飛島・尾頭特定建設工事

共同企業体

落札金額：１３億６６００万円

工事場所：富岡、弁天、鉄鋼通り、

今川、美浜

下水道災害復旧工事の契約
落札者：西松・長福特定建設工事

共同企業体

落札金額：８億４１００万円

工事場所：美浜、入船

ｋ

月 日 曜日 審議内容

８ 27 月 招集告示

30 木 議会運営委員会

9 3 月 招集日（提案理由の説明）

14 金 本会議（一般質問）

18 火 本会議（一般質問）

元木美奈子議員

19 水 本会議（一般質問）

みせ麻里議員

20 木 本会議（一般質問）

21 金 本会議（会派代表総括質

疑）みせ麻里議員

24 月 総務常任委員会

元木美奈子議員

25 火 教育民生常任委員会

26 水 都市経済常任委員会

みせ麻里議員

10 1 月 本会議（討論・採決）

発議に対する質疑・討論・

採決（予定）

入船 4-37-14
☎355-8526
minamotonton@
jcom.home.ne.jp

北栄 2-3-16-203
☎354-9269
m5mise@jcom.

home.ne.jp

市
議
会
議
員

美
勢

麻
里
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市
議
会
議
員

元
木
美
奈
子

浦安・美浜中学校グランド災害復旧工事
落札者：みらい・鹿野特定建設工事共同企業体

落札金額：３億３９８１万円

見明川・富岡中学校グランド災害復旧工
事
落札者：飛島・尾頭特定建設工事共同企業体

落札金額：３億１６２８万５０００円

子ども医療費の助成に関する条例の
一部改定
小学４年生以上も立替払いなしの現物給付に

１２月１日からするとともに対象者全てに医

療証を交付するための条例改定



１、防災対策について １、危険物に対する液状化対

策について

①液状化の実態把握について

②事業者への指導について

２、放射能被害について １、市の取り組みについて ①除染について

②検診について

３、高齢者支援について、 １、難聴者支援について ①取り組み強化について

４、まちづくりについて １、条例の制定について ①必要性について

②課題について

５、新庁舎建設について １、今後の方向性について ①計画規模について

１、国民健康保険について １、負担軽減について ①保険税の引き下げについて

②減免制度の拡充について

２、障がい者への就労支援

について

１、浦安市内の就労支援につ

いて

①就労の状況と支援の現状のつ

いて

②今後について

２、近隣自治体との連携につ

いて

①現状について

②今後について

３、生活保護について １、生活保護生態の現状につ

いて

①受給状況について

２、受給者への支援について ①市の支援について、

②近隣自治体との連携について

４、まちづくりについて １、浦安駅周辺の再整備につ

いて

①現在までの進捗状況について

②今後の整備予定と内容につい

て

２、堀江・猫実 B 地区土地区

画整理事業について

①現在までの進捗状況について

②今後の整備予定と内容につい

て

テ
レ
ビ
や
週
刊
誌
に
よ
っ
て
、

市
に
寄
せ
ら
れ
た
災
害
義
援
金

が
、「『
市
庁
舎
改
築
』『
花
火
大

会
』
に
消
え
て
い
た
」
な
ど
と

す
る
報
道
が
さ
れ
た
こ
と
を
受

け
て
、
浦
安
市
議
会
は
真
相
を

解
明
し
、
市
議
会
と
し
て
の
今

後
の
対
応
を
検
討
す
る
た
め
の

「
全
員
協
議
会
」
の
開
催
を
決

め
、
日
程
を
今
後
、
調
整
す
る

予
定
で
す
。

報
道
内
容
は
、
折
本
ひ
と
み

議
員
や
浦
安
市
職
員
に
直
に
取

材
し
た
り
、
電
話
で
イ
ン
タ
ビ

ュ
ー
す
る
な
ど
し
て
行
わ
れ
た

も
の
で
す
が
、
義
援
金
が
こ
の

よ
う
に
使
わ
れ
た
事
実
は
あ
り

ま
せ
ん
。
昨
年
６
月
議
会
の
補

正
予
算
に
義
援
金
を
寄
付
金
と

し
て
一
般
会
計
に
入
れ
、
そ
の

全
額
を
被
災
者
の
住
宅
再
建
事

業
に
充
て
る
と
す
る
議
案
が
市

当
局
か
ら
提
案
さ
れ
、
市
議
会

は
日
本
共
産
党
を
ふ
く
め
全
会

一
致
で
可
決
し
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
は
、
市
議
会
と

市
政
の
信
頼
を
損
な
う
こ
の
よ

う
な
報
道
が
さ
れ
る
こ
と
に
な

っ
た
経
緯
や
原
因
を
究
明
し
、

市
議
会
の
信
頼
回
復
の
た
め
、

全
力
を
尽
く
し
ま
す
。


